

## **Votons pour une société égalitaire, de paix et de justice sociale aux élections législatives !**

Nous, associations membres du réseau Cotravaux, réseau d'acteurs et d'actrices du travail volontaire, promovons depuis près de 100 ans des valeurs d'ouverture aux autres, d'égalité et de promotion de la paix.

Les actions que nous mettons en œuvre, dans une démarche d'éducation populaire, sur tous les territoires (ruraux, urbains, hexagonaux ou d'outre-mer) ont toutes à cœur de prôner, via une pédagogie active, des valeurs de tolérance et de respect de l'autre quel que soit ses origines sociales, géographiques, culturelles, etc.

Les chantiers internationaux bénévoles, que nos associations membres organisent et promeuvent, favorisent la rencontre interculturelle, mêlant des jeunes locaux et des jeunes internationaux, et la rencontre intergénérationnelle, entre bénévoles et avec les populations locales.

Les différentes formes de volontariat que nous proposons permettent aux jeunes de s'impliquer dans des missions de solidarité, d'éducation à la citoyenneté, à l'environnement, à la paix, etc.

À travers les chantiers et les volontariats que nos associations membres proposent, nous mettons tout en œuvre pour permettre à toutes et tous de se défaire des stéréotypes qui sont trop souvent véhiculés dans la société et de changer de regard sur l'autre.

Nous souhaitons, par ce texte, appeler toutes les personnes que nous accueillons à aller voter :

- Pour une société en paix, avec des frontières ouvertes, permettant la rencontre des autres, de soi-même, loin du racisme et de l'antisémitisme,
- Pour une société égalitaire, où toutes les personnes, quel que soit leur âge, leur genre, leur origine ou leur orientation sexuelle, puissent vivre et s'émanciper avec les mêmes chances,
- Pour une société de justice sociale, où toutes nos actions seraient accessibles à tous et à toutes, dans une perspective de transformation sociale.

Au regard des actions, des engagements et des valeurs que nous portons, nous appelons toutes les personnes que nous accueillons au sein de notre réseau, à se rendre aux urnes les 30 juin et 7 juillet prochain pour élire une nouvelle Assemblée Nationale à l'image de nos valeurs.

**Alors, toutes et tous aux urnes les 30 juin et 7 juillet !**